

## Animation de la Saint-Loup au camping



Le cercle celtique de Pommerit-le-Vicomte

Créé en 1989, le cercle celtique de Pommerit-le-Vicomte ne disposait alors que d'une section enfants et se nommait Bugale Pañvrid ; les enfants ont grandi et, en 1992, une section adulte complète l'association qui prend dès lors le nom de Korriganed Pañvrid (les Korrigans de Pommerit).

Dans le cadre du festival de la Saint-Loup, le cercle celtique, accompagné par les musiciens de son bagad, est venu se produire au camping de Milin Kerhré dimanche matin, pour interpréter quelques danses devant de nombreux campeurs et Pabuais.

## Les Journées Européennes du Patrimoine



Les membres du Calandre Club d'Armor et les élus

En fin de matinée du 18 septembre, le Calandre Club d'Armor est venu faire une halte sur la place de la mairie avec 25 véhicules d'époque, et leurs équipages ont été reçus en mairie pour un vin d'honneur.

Sur Pabu, seuls l'église Saint-Tugdual et le parc du château de Muehorre faisaient l'objet de visite guidées. Les deux journées auront rassemblé au total plus de 150 visiteurs passionnés, pour l'essentiel venus à la découverte du parc du château, ouvert pour l'occasion par ses propriétaires.



## Départ en retraite de Marc Le Faucheur



Marc Le Faucheur entouré d'éfus et de ses collègues

Marc Le Faucheur, notre illustre artiste peintre communal, a décidé de faire valoir ses droits à la retraite, à compter du 31 août, et une petite cérémonie en son honneur a été organisée vendredi soir en mairie.

Après avoir connu plusieurs vies et des activités diverses et variées, Marc a été embauché aux services techniques de la commune sous contrat annuel le 1er avril 2015, renouvelé le 1er avril 2016. Ce n'était pas un inconnu pour la municipalité, car il avait déjà réalisé un travail de réhabilitation de 6 transformateurs électriques en partenariat avec Erdf.

Au cours de son passage aux services techniques de Pabu, Marc aura laissé son empreinte sur l'ensemble du territoire avec des fresques à la médiathèque, à l'école du Croissant et à celle du bourg, sur 5 autres transformateurs, ainsi que dans la salle de danse, sans compter les travaux de réfection des peintures de la salle des fêtes, de la mairie ou de la médiathèque.